

協会創立50周年記念事業完了のご報告並びに御礼

茨城県テニス協会 会長 黒澤 弘忠

当協会会員、県内テニス愛好家の皆様方には、常日頃から、当協会の各種事業に多大なる御支援と御協力を賜り、誠にありがとうございます。ここに深く感謝申し上げる次第でございます。

さて、当協会は、昭和35年9月21日に設立して以来、今年度をもちまして創立50周年を迎えることができました。

これを祝福し、51年目の新しいスタートを切るために、3年前から大会運営委員会(秋山委員長)にお願い致しまして「プレ50周年記念シングルス大会」を皮切りに、「協会創立50周年記念事業」を挙行いたしました。昨年は、「50周年記念シングルス大会」、「50周年記念ダブルス大会（一般、ベテランの部）」を開催いたしましたが、多くの会員、テニス愛好の皆様方の御参加をいただき、盛況裡に終了することができました。

また、同時に「50周年記念特別委員会」（大友委員長）を立ち上げ、そのもとに「協会50年史」の発行を行う編集部会（柴田部会長）と「50周年記念式典」を担当する式典部会（白戸部会長）を組織いたしました。

今般、記念史については、多数の寄稿依頼とその取りまとめ、散逸した資料や写真の収集等々幾多の困難を克服し、この度CD-ROM版と併せ、記念史を発行することができました。

また、当記念事業の最終行事である「創立50周年記念式典」を2月12日水戸市で開催いたしましたが、お陰をもちまして恙無く、盛会の裡に式典を終了することができ、誠にありがとうございます。

なお、記念式典には茨城県知事（代理 県教育長）、茨城県体育協会会長、日本テニス協会専務理事、関東テニス協会理事長、関東各都県テニス協会会長・理事長、女子連茨城県支部支部長・理事長、高体連テニス専門部、中テ連、各市町村テニス協会の役員の方々並びに茨城新聞社社長がご出席され、多くの御来賓からお帰り際にお褒めのお言葉を賜りましたことをご報告させていただきます。

最後に、50周年記念事業に協力いただきました会員の皆様、同事業に携わった役員委員の皆様方に、その献身的なボランティア活動と御労苦に深甚なる敬意と感謝を申し上げまして、簡単ではございますが、50周年記念事業完了のご報告並びに御礼の御挨拶と致します。

ありがとうございました。